

Kirche in 1Live | 23.09.2020 floatend Uhr | Magnus Anschütz

## Was kostet mich das?

Lara ist ne coole Sau. Sie moderiert Events, legt auf und ist auch öfter mal im Fernsehen. Und das angenehmste ist, sie hat trotzdem noch Zeit, mich mit ihrem Cabrio abzuholen. Bei unserer letzten Fahrt ruft ein großer Fernsehsender an und bietet ihr eine Show an. Sie lehnt ab und ich kippe fast aus dem Auto. Sie guckt mich an und fragt: "Was ist los?" Ich schreie gegen den Fahrtwind an: "Bist du bescheuert? Hast du das gerade wirklich abgesagt???" Sie guckt ganz lässig und sagt: "Ja, das kostet mich zu viel."

"Was? Die bezahlen DICH doch" Sie nickt nochmal: "Stimmt, aber das kostet mich zu viel Zeit, zu viel Aufwand und zu viel meiner Energie." Jetzt falle ich fast nochmal aus dem Auto. Dass Lara ne coole Sau ist, hab ich ja schon gewusst. Dass sie auch noch die weiseste Cabriofahrerin ist, mit der ich je Cabrio gefahren bin, habe ich gerade erst begriffen. Sie bemerkt meine Gedanken und sagt: "Ich frage mich immer, was mich ein neuer Job kostet. Ich meine damit kein Geld. Ich meine, das wichtigste, was ich habe: meine Kraft. Deshalb gucke ich immer, dass alle Aktionen, die ich mache im Gleichgewicht bleiben. Und wenn mir was zu krass wird, sage ich auch zu einem neuen Job einfach ´nein´."

Wir fahren auf die Autobahn und ich bin froh, dass sie so denkt. Denn so hat sie noch ganz lange Energie, mit mir gemeinsam Cabrio zu fahren.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider